



おめでとうコーナー



入学式

入学生のみなさん
ご入学おめでとう
ございます。

お祝いの
メッセージもたくさん
いただきました！



お天気も笑顔も
みんなピッカピカ
充実した学生生活を
送ってくださいね！



頑張ってたね



会場に隣接する
ラグビー場で！



謝恩会はドレスに着替えて
ゼミごとに記念撮影しました！



先生、みなさん
ありがとうございました

学位授与式

3月11日(土)
「熊谷スポーツホテル」
にて催しました。

クラス全員
笑顔でピース！
おめでとう



表現発表会を開催！

1年生は合唱を、2年生はコツコツと準備してきた制作物やオペレッタ、ファッションショーの発表会でした。今年には保護者の方にもご出席いただき、学生たちの頑張る姿を見ていただくことができました。学生たちの表情はキラキラと輝いて、表現できる幸せと充足感に満ち溢れているように見えました。そんな姿を見ることができ、私たち教職員も感無量です。学生のみなさん、お疲れ様でした！！



オープンキャンパス日程

- ・オープンキャンパスは状況によりWebオープンキャンパスに変更する場合があります。必ず本学ホームページにてご確認ください。
- ・過去のオープンキャンパスの様子はInstagramで公開しています。

5/27±
28日

6/11日

6/24±
25日

7/22±
23日

8/6日

8/26±
27日

9/16±
17日

10/14±
15日

12/16±

埼玉純真短期大学

〒348-0045 埼玉県羽生市下岩瀬430番地 TEL.048-562-0711
e-mail:request@sai-junshin.ac.jp https://www.sai-junshin.ac.jp



予約フォーム



待ってます！

こどもまんなか
こども家庭庁 について

こども学科講師 久米 隼



この4月1日から「こども家庭庁」が誕生しました。
こども家庭庁は「こどもまんなか社会」の実現を目指す国の組織として、こども政策の司令塔となることが期待されています。

これまで我が国のこども政策は、省庁ごとのいわゆる「縦割り行政」のなかで取り組まれ、保育・幼児教育でいえば、幼稚園の所管は「文部科学省」、保育所は「厚生労働省」、認定こども園が「内閣府」など、通う場所によって所管省庁が異なっていました。

今回の設置で、バラバラだった省庁をなるべく一本化することを目指しています。大きな変化として保育所と認定こども園が「こども家庭庁」に移管されます。幼稚園は文部科学省が引き続き所管をしますが、連携して取り組むことを明確にしました。

もうひとつ忘れてはならないのが同日に施行された「こども基本法」です。子どもの権利条約（児童の権利条約）が1989年に国際連合（国連）で採択され、我が国は1994年に批准しましたが、条約に基づく法制化が十分には進んではいま

せんでした。今回のこども基本法は、批准国として子どもの権利を守る姿勢を改めて明示し、こどもをまんなかに考える「こども政策」を具現化するために設置されたのがこども家庭庁ともいえます。

こどもをまんなかに考える「こども政策」の実現には、こども・若者の声が大切です。こども家庭庁の開設にあたっては、本学こども学科で学ぶ1年生（当時）が「こどもの意見を届けるためどうすればよいか」というテーマで政府へ提案する機会をいただきました。

このように今、政府はこども・若者の声に注目しています。こどもと接する機会の多い保育者として、こどものどんな小さな声でも聞き逃すことなくキャッチし、必要な発信していくことが求められていくでしょう。

本学では「こども学」をはじめとする関連科目において、最新の政策的な動向等も踏まえた講義を行い、学生のみなさんにお伝えしていきたいと考えています。

今後も「こども」を専門とする大学として情報発信していきますので、ぜひご覧ください。



『新任の先生ご紹介』

おもな担当講義

講義：日本語表現Ⅰ
学校経営と管理

山畑 昭司



今、世の中ではAI（人工頭脳）の技術が猛スピードで進化し、私たちの生活にどんどん浸透しています。そしてAIの発達により、今ある職業の半分が無くなるという説があります。しかし、将来AI時代になっても決して無ならない職業の一つが保育者と言われています。言葉と感情のコミュニケーションを主体に、子どもの健全な成長に関わる保育者という業務は人間にしかできません。保育者は素晴らしい仕事だと思えます。

おもな担当講義

講義：幼児教育者論
演習：保育内容（環境）指導法

塚越 亜希子



人が人を育む「保育」には一つの正解もそして100点満点もありません。でもだからこそ、子ども達はいろいろな魅力を持った先生を求めています。音楽が好き！運動が得意！手先が器用！元気いっぱい！いつも穏やか！さて、皆さんの魅力は何でしょう？幼稚園教諭として出会った沢山の子も達が教えてくれた保育の面白さと奥深さを授業でお伝えしながら、皆さん一人ひとりの魅力を見つけるお手伝いができたらと思っています。

おもな担当講義

演習：音楽Ⅰ
保育実践演習

瀬戸 奏



みなさんには大学生活を通して「自分の思いや考えを伝える力」を身につけてほしいと思います。ぜひ「音楽」をその1つのツールにして、感じたこと、伝えたいことを音にのせてみてください。表現することで自分自身をより理解し、そして人とのつながりを深めることができます。歌やピアノで表現する喜びを一緒に味わいましょう♪

創立40周年記念式典のお知らせ

日 時：令和5年6月22日（木）
式 場：羽生市産業文化ホール大ホール
＜羽生市大字下羽生876＞

40

創立40周年記念

○記念対談

東京大学名誉教授
白梅学園大学名誉学長 汐見 稔幸 先生
社会福祉法人五豊会理事長 豊永 せつ子 先生

○記念コンサート

洗足学園音楽大学客員教授
作曲家 青島 広志 先生
声楽家・音楽博士（客員教授） 原田 勇雅 先生